
Ángeles  Sara  renueva  su
mandato  como  presidenta  del
Concejo  Deliberante  de  San
Carlos
11 febrero, 2020

Durante  este  año,  continuarán  las  mismas  autoridades  que
ejercieron en 2019.

Este martes, en sesión especial, se eligieron las autoridades
del Concejo Deliberante de San Carlos para el 2020. Al igual
que  el  año  pasado,  los  ediles  seleccionaron  a  los  mismos
representantes que continuarán al frente del HCD.

En  ese  sentido,  Ángeles  Sara  tendrá  su  segundo  mandato
consecutivo como presidente, mientras que Daniel Santisteban
(UCR)  y  Juan  Torres  (PJ)  continuarán  siendo  los  vice
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presidentes  1ro  y  2do,  respectivamente.

Durante  la  jornada,  en  sesión  extraordinaria,  además  se
trataron  tres  proyectos  que  ingresaron  a  comisiones:  la
modificación de la ordenanza 1770/19, la donación de terreno
para callejón comunero en el carril Casas Viejas y el proyecto
de  ordenanza  referente  a  la  creación  de  un  Observatorio
Municipal Socio Ambiental.

“Estoy  muy  agradecida  con  todos  los  concejales  que  me
volvieron a elegir por unanimidad. Para mí es un orgullo poder
estar en este cargo jerárquico, poder estar al servicio de
todos los sancarlinos, y devolver con el trabajo- como vengo
haciendo desde hace dos años- el lugar que los vecinos nos han
dado para ocupar esa banca” dijo Ángeles Sara en diálogo con
El Cuco Digital.

“La propuesta para este año es continuar trabajando con los
proyectos que ya estaban iniciados como el proyecto de puertas
abiertas donde he logrado hacer varias modificaciones dentro
Concejo Deliberante para que todavía estemos más abiertos a la
comunidad,  para  que  nos  visiten,  para  que  haya  también
muestras de artistas sancarlinos, para que tengan su lugar. Se
han expuesto obras literarias, se va a exponer próximamente
una  obra  literaria  de  un  escritor  sancarlino  (…)  Hemos
recibido a cientos de chicos de escuelas primarias que ha
presentado sus proyectos y ha sido muy importante para ostros
escuchar sus propuestas, lo que nos piden. La idea para este
año  es  recibir  a  todas  las  escuelas  secundaria  del
departamento porque el año pasado, con la Legislatura Joven,
tuvimos una experiencia que fue muy positiva” agregó.

“Mi compromiso está en lograr con Concejo democrático donde
todos tengan la posibilidad de expresarse, de presentar sus
proyectos y en buscar siempre el consenso para aprobar los
proyectos que sean de relevancia para mejorar la calidad de
vida de los sancarlinos. Tengo el compromiso también de ser
nexo con el Poder Ejecutivo del departamento (…) Estoy al
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servicio de la comunidad, de los sancarlinos”, completó la
funcionaria.


